

na: 26/02/2025 : \$625.133

Vpe pág:

Vpe portada:

\$1.437.450 Difusión: \$1.437.450 Ocupación:

 Audiencia:
 16.000

 Tirada:
 8.000

 Difusión:
 8.000

 Ocupación:
 43,49%

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: 0



Pág: 3

Municipio convoca a empresas nacionales e internacionales para terminar el Mercado

CIUDAD. Licitación fue mostrada ante socios de la Cámara Chilena de la Construcción (CChC).

Juan Carlos Poblete González juancarlos.poblete@australtemuco.cl

a Municipalidad de Temuco confirmó que ya se publicó la licitación para el término definitivo de la totalidad de las obras del Mercado, por lo que la convocatoria está abierta para empresas nacionales e internacionales.

Así lo confirmó el alcalde de Temuco, Roberto Neira, quien explicó que las bases ya están a disposición de los interesados en la plataforma de licitaciones públicas.

"Las empresas tendrán 90 días para realizar sus estudios correspondientes al proyecto y entregar sus propuestas al municipio. Después de eso, podremos revisarlas y de ahí avanzar a adjudicar a la mejor empresa interesada en terminar esta obra que, para nosotros como administración, es una prioridad", explicó el alcalde Neira.

"Las empresas, cuando postulen, podrán ver el 43% que construyó la empresa anterior y vamos a disponer todas las facilidades para que las empresas interesadas visiten el Mercado, in situ, todas las veces que lo requieran. Si lo necesitan hacer diez veces, las



EL MERCADO MUNICIPAL DE TEMUCO PERMANECE SIN TERMINAR, LUEGO DEL INCENDIO QUE SUFRIÓ EN ABRIL DEL 2016.

diez veces podrán entrar para que realicen todos los estudios que estimen pertinentes y así podamos tener la mayor cantidad de empresas interesadas", comentó el jefe comunal.

RECONSTRUCCIÓN

El Mercado Municipal de Temuco resultó totalmente destruido por un incendio ocurrido en horas de la noche del 20 de abril del 2016. La reconstrucción comenzó en enero de 2020 y las obras tendrían un costo total de \$17 mil millones, siendo adjudicadas a Constructora Andes.

Paralizaciones por protocolos patrimoniales, la pandemia y dificultades económicas de la empresa ocasionaron un nulo avance de las obras, lo que obligó al municipio a terminar el contrato de forma unilateral, en septiembre de 2023.

Desde entonces, los equipos municipales y la Secretaría de Planificación Comunal (Secplan) de la Municipalidad de Temuco, a cargo de Ricardo Toro, han estado trabajando en dividir el proyecto del Mercado en varias etapas, para ir avanzando en su finalización.

De esa forma se pudo repavimentar y abrir calle Bulnes e instalar protección para las vigas de madera con una lona es-

25 mil

millones es lo que se necesitaría para terminar definitivamente el Mercado.

pecial. Ahora, mientras se publica la licitación para el término final de las obras, se estima vanzando en habilitar las veredas circundantes, de calles Aldunate, Portales y Rodríguez.

Desde la Municipalidad de Temuco explican que lo que se está haciendo es convocar a empresas constructoras para que revisen la obra, hagan sus estudios y propongan cuanto dinero necesitan para los trabajos que faltan por ejecutar, considerando que el avance total llegó apenas al 43%.

Ayer, el alcalde Neira convocó a una reunión a la Cámara Chilena de la Construcción (CChC) Araucanía. Su presidente, Lorenzo Dubois, se comprometió a diffundir la iniciativa entre las empresas a nivel nacional.

"Lo que nos importa es que postulen todas las empresas que puedan y que tengan la capacidad de terminarlo, sean nacionales o internacionales", cerró el alcalde Roberto Neira. (3)